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L’anno 2023, il giorno 11 maggio, alle ore 13.00, il Consiglio di Corso di Laurea Magistrale LM-59 in 

Comunicazione per la Gestione delle Organizzazioni si è riunito in modalità telematica sincrona nell’aula 

virtuale Google Meet https://meet.google.com/bfs-azhg-eqs con il seguente ordine del giorno. 

 

1. Verifica competenze in ingresso: commissione e attività   

2. SUA-CdS: discussione ed eventuali provvedimenti 

3. Regolamento didattico: discussione ed eventuali provvedimenti 

4. Autovalutazione CdS: programmazione attività 

 

 

Presenze/assenze: 

 

N. MEMBRI del CCdS PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI 

1 Emilio Cocco (Presidente) X   

2 Pia Acconci X   

3 Luca Tallini  X    

4 Nico Bortoletto  X   

5 Manuel De Nicola X   

6 Raffaele Mascella X   

7 Armando Papa X   

8 Marianna Boero  X   

9 Rossella Di Federico X   

10 Everardo Minardi X   

11 Antonio Prencipe X   

12 Danilo Boffa X    

13 Massimiliano Palmiero X    

14 Romina Eramo  X  

15 Giovanni Piersanti X   

16  
Rossana Piccolo (segretaria 

verbalizzante) 
X   

16 Luca Martelli X   

https://meet.google.com/bfs-azhg-eqs
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Il Presidente, avendo constatato la validità del numero legale dell’assemblea, apre i lavori alle ore 13.00 

dell’11 maggio 2023.  

 

 

1. Verifica competenze in ingresso: commissione e attività   

 
Il Presidente informa che la Direzione ha ricordato di procedere alla valutazione delle competenze in ingresso, 

punto discusso anche in Commissione Qualità. 

Informa tutti che la Prof.ssa Boero, su invito del Presidente, si è resa disponibile ad organizzare una 

commissione che valuti le competenze in ingresso e che quest’anno probabilmente sarà fatta tra maggio e 

giugno. L’obiettivo è quello di valutare le competenze in ingresso nelle varie aree, attraverso la modalità e 

Learning con domande a risposta chiusa. La Prof.ssa Boero dovrà dedicare una giornata, da concordare 

insieme, per questo test online. 

Il Presidente chiede a tutti la disponibilità a fornire qualche domanda da aggiungere alla lista, così da avere 

maggiore materiale per i prossimi anni. Il Presidente suggerisce inoltre che, l’inizio del secondo semestre 

potrebbe essere un giusto periodo per fare la verifica delle competenze, visto che le iscrizioni spesso arrivano 

tardi. La Prof.ssa Boero comunica che nel pomeriggio sentirà il Prof. Mascella per concordare insieme le 

modalità, evidenziando che ci sono già esperienze pregresse con questo tipo di prove. Comunica che la 

Prof.ssa Eramo ha dato la disponibilità per questa commissione e, a tal proposito invita i colleghi ad inviare 

eventuali domande da inserire nel database per poi magari aggiungersi per coprire le altre aree. 

 

Il Prof. De Nicola informa che sta seguendo la vicenda studenti lavoratori e che sarebbe importante avere 

una idea della popolazione totale. A tal proposito chiede a tutti una esperienza sul modello magari con uno 

strumento per rilevare un po' più nel dettaglio come sono state percepite le iniziative fatte sin ora e se ci 

sono esigenze particolari. L’obiettivo è capire come migliorare la modalità con cui organizzare la relazione 

con i lavoratori. 

 

La Prof.ssa Di Federico suggerisce l’ipotesi di far confluire gli appelli dello stesso semestre nella stessa 

giornata, registrando così la valutazione nell’appello successivo.  

Il Presidente evidenzia che seppure gli studenti lavoratori non sempre sono d’accordo, dobbiamo tutti dare 

disponibilità di una eventuale data. 

Il Prof. De Nicola invita alla flessibilità, tenendo magari aperto il verbale in una data immediatamente 

successiva rispetto alle date ufficiali in modo da convergere gli esami. 

Il Presidente invita tutti di fare uno sforzo, mettendo un appello continuo, con esami vicini. 

Il Prof. Mascella ricorda che i lavoratori sono la metà degli iscritti a questo corso di laurea e che quindi, 

rappresentano una componente importante. Invita alla flessibilità, cercando di andare incontro quanto più 

possibile. 

La Prof.ssa Acconci dichiara di essere sempre stata particolarmente attenta alle esigenze dei suddetti studenti 

ma di non essere d’accordo a lasciare un appello aperto per più giorni e di voler salvaguardare la formalità 

del giorno della verbalizzazione dell’appello.  
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Il Presidente suggerisce di fare un punto per giugno per trovare formalmente una data in cui almeno appello 

venga fatto nello stesso giorno e in giorni successivi.  

Lo studente Luca Martelli, dice che così facendo si potrebbe ledere lo studente frequentante. 

Ringrazia al contempo per la flessibilità già garantita dai Docenti. 

 

2. SUA-CdS: discussione ed eventuali provvedimenti 

 

Il Presidente ricorda della scadenza per la SUA cds. Informa che saranno verificati eventuali aggiornamenti 

alla scheda del corso di studi. Ci saranno tabelle sull’offerta formativa programmata ed erogata da cambiare.  

Probabilmente verrà convocato un consiglio in modalità telematica sincrona in cui verrà messa la scheda 

SUA. Il Presidente chiede pertanto a tutti di controllare ed eventualmente intervenire in caso di modifiche. 

 

3. Regolamento didattico: discussione ed eventuali provvedimenti 

 

Il Presidente ricorda che anche il regolamento didattico andrebbe aggiornato e passato agli organi collegiali 

e che la Direzione lo ha informato che andrà al consiglio di giugno. 

 

4. Autovalutazione CdS: programmazione attività 

 

Il Presidente informa che, in qualità di Presidente, dovrà compilare la scheda dove commentare indicatori 

per autovalutare i corsi di riferimento. 

Comunica che probabilmente ci sarà bisogno dell’aiuto di tutti su alcuni aspetti, per esempio sulla didattica. 

Bisognerà trovare documenti di supporto. 

 

 

 

Essendo esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, la riunione è chiusa alle ore 14:00 dell’11.05.2023. 

 

Il presente verbale è letto e approvato alle ore 12.00 del 15.05.23 

 

 

Il Presidente del CdS       La Segretaria Verbalizzante 

Prof. Emilio Cocco       prof.ssa Rossana Piccolo 

                                                                                                                                      

    

 

 

 


